

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Pariwisata adalah salah satu industri yang sedang terkenal dan berkembang dengan pesat di dunia saat ini. Sehingga setiap Negara sedang berlomba-lomba untuk mengembangkan setiap destinasi pariwisata di wilayahnya, karena pariwisata sangat berperan penting dalam meningkatkan ekonomi suatu Negara. Pariwisata bukan hanya sebagai pendapatan Negara (DEVISA) namun pariwisata juga dapat membuka lapangan pekerjaan dan mengurangi tingkat pengangguran. Ada macam-macam pariwisata yang diminati oleh wisatawan yaitu wisata alam, wisata budaya, wisata sejarah, ataupun wisata buatan lainnya. Salah satu Negara di dunia memiliki kekayaan alam luar biasa adalah Indonesia.

Indonesia adalah Negara dengan potensi pariwisata yang unik dan memiliki beribu pulau dengan kekayaan alam yang sangat indah. Bukan hanya kekayaan alam saja yang ada di Indonesia namun juga memiliki beragam budaya, bahasa, dan agama serta banyaknya peninggalan sejarah yang berpotensi untuk menjadi daya tarik wisata yang menarik. Salah satu wisata alam yang memiliki potensi pemandangan yang sangat indah yaitu wisata alam Jarakah Payung yang ada di Kabupaten Temanggung. Namun banyak orang yang belum mengetahui tentang wisata alam Jarakah Payung karena letaknya yang memang agak terpencil dari pusat kota Temanggung.

Temanggung adalah salah satu Kabupaten yang ada di Provinsi Jawa Tengah, Temanggung berbatasan dengan Kabupaten Kendal di utara, Kabupaten Semarang di timur, Kabupaten Magelang di selatan, dan Kabupaten Wonosobo di barat. Sebagian besar wilayah Kabupaten Temanggung merupakan dataran tinggi dan pegunungan, yakni bagian dari rangkaian Dataran Tinggi Dieng. Perbatasan dengan Kabupaten Wonosobo terdapat Gunung Sindoro dan Gunung Sumbing dimana biasanya digunakan untuk pendakian. Temanggung berada di jalan Provinsi yang menghubungkan Semarang-Purwokerto. Jalan raya Parakan-Weleri menghubungkan Temanggung dengan jalur Pantura. Untuk daerah yang berbatasan dengan Kabupaten Semarang persisnya di Kecamatan Pringsurat.

Temanggung adalah Kabupaten yang mengandalkan sektor pertanian yakni Tembakau. Hampir semua petani di Temanggung menanam dan mengolah Tembakau yang kemudian di setor ke Gudang Garam , yaitu sebuah pabrik Tembakau yang berada di Temanggung khusus untuk menampung dan mengolah Tembakau hingga finishing. Masyarakat Temanggung sangat bergantung kepada iklim dan cuaca ketika menanam tembakau karena jika iklim dan cuaca yang buruk membuat tembakau membusuk dan membuat hasil panen tembakau menurun sehingga petani merugi. Selain tembakau Temanggung juga berkembang tentang pertanian sayuran ,kopi, cengkeh, dan peternakan ayam petelur.

Temanggung juga memiliki banyak potensi wisata alam dan budaya, salah satunya wisata alam Jrasah Payung yang terletak di desa Tlogopucang Kandangan. Wisata alam ini memiliki potensi alam yang sangat indah, wisatawan dapat melihat pemandangan kota Temanggung dari atas bukit ini. Wisata Jrasah Payung ini merupakan wisata baru di desa Tlogopucang sehingga belum banyak yang mengetahui tentang wisata ini. Oleh karena itu perlu pengelolaan yang lebih baik lagi agar dapat menarik wisatawan untuk berkunjung ke wisata ini, seperti mempromosikan tentang wisata alam Jrasah Payung agar banyak orang yang mengetahui dan berkunjung.

B. Rumusan Masalah

Dari latar belakang di atas, terdapat beberapa hal yang perlu dikaji dalam perumusan masalah, sebagai berikut :

1. Bagaimana strategi pengembangan objek wisata alam Jrasah Payung di Temanggung?
2. Bagaimana peran masyarakat dalam upaya pengembangan objek wisata alam Jrasah Payung di Temanggung?

C. Tujuan Penelitian

Adapun beberapa tujuan dalam pembuatan artikel ilmiah ini adalah :

1. Mengembangkan pengelolaan pariwisata dan memperbaiki fasilitas dan akses yang ada di wisata alam Jrasah Payung.
2. Meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya pengelolaan pariwisata.
3. Meningkatkan kunjungan wisatawan ke objek wisata alam Jrasah Payung di Temanggung.

D. Manfaat Penelitian

Dengan adanya penelitian ini ada beberapa manfaat yang bisa di dapatkan bagi penulis, lembaga pendidikan, pemerintah, dan masyarakat :

1. Bagi Penulis

Menambah wawasan bagi penulis bidang ilmu kepariwisataan dan dapat menjadi acuan kerja dalam bidang pariwisata serta sebagai salah satu syarat utama memperoleh Gelar Sarjana Pariwisata (S.Par) dengan jurusan Hospitality pada lembaga pendidikan Sekolah Tinggi Pariwisata Ambarukmo.

2. Lembaga Pendidikan

Memberikan pengetahuan baru tentang potensi wisata alam di Temanggung. Dan juga hasil dari penelitian ini diharapkan menjadi bahan masukan dalam proses perkuliahan, selain itu dapat juga mejadi tambahan literature perpustakaan STIPRAM Yogyakarta yang diharapkan mampu memberikan penambahan pengetahuan tentang kepariwisataan khususnya di Indonesia.

3. Bagi Masyarakat

Menambah wawasan untuk kesadaran masyarakat tentang pengelolaan pariwisata dan menjadikan objek wisata alam Jrasah Payung sebagi wisata yang dikenal banyak orang.

4. Bagi Pemerintah

Sebagai masukan bagi pemerintah daerah setempat terutama Dinas Pariwisata&Kebudayaan Kabupaten Temanggung dalam mengambil kebijakan khususnya dalam mengembangkan wisata unggulan dengan berbagai permasalahan yang dihadapinya.